

# ARAGÓN-INFO

6 DICIEMBRE 1.999-12 DICIEMBRE 1.999

NÚMERO 130

**Boletín electrónico semanal de carácter local realizado por El Acratador y Radio Topo.**

**Está permitida y recomendada su impresión, distribución e inclusión en otros medios contrainformativos por cualquier medio, en todo o en parte, citando o no la fuente.**

**COORDINADORA DE PROGRAMAS INFORMATIVOS DE RADIO TOPO**

**e-mail farl@posta.unizar.es**

**Participantes en la Red Estatal Contr@-Infos.**

## MENSAJE DEL ARAGON-INFO.

**De tod@s depende...**

Vuelve el Aragón-Info tras un largo parón en el que el Acratador (redactor también de este boletín) ha intentado cubrir el hueco como ha podido.

Como veréis algunas noticias están más que pasadas y en otras no hemos podido profundizar tanto como hubiéramos querido.

El caso es que es una necesidad ahora más que nunca que desde los colectivos de todo Aragón volváis al envío regular de noticias con las que rellenar este boletín que es de todas y todos. A ver si nos creemos eso de la comunicación horizontal.

## ANTIFASCISMO

### **Primera sentencia aplicando agravante de racismo a agresión nazi.**

Los hechos ocurrieron el 19 de abril de 1997, cuando una decena de nazis amenazaron a unos estudiantes miembros del SEI que venían de pegar carteles en la calle Perpetuo Socorro. Dos de estos quedaron rezagados en la huida y fueron apuñalados por sus agresores.

Por primera vez en el Estado español se aplica la agravante de racismo del nuevo Código Penal a una agresión de estas características.

La sección tercera de la Audiencia condena a Rafael Crespo Mateo a una pena de 4 años de prisión por un delito de homicidio en grado de tentativa al considerar probado que fue él quien asestó una puñalada en el abdomen a Sergio Frutos que pudo causarle la muerte. Se le aplica la atenuante de tener 16 años en el momento de los hechos y se le subsume las amenazas en su conducta quedando absuelto de esto. Su hermano, David Crespo Mateo, ha sido absuelto de la tentativa de homicidio de José María Salas, argumentando que no había ánimo de matar, sólo de herir a la víctima y por lo que tan sólo se le condena a 1 año y 3 meses por amenazas.

*Heraldo de Aragón, 18-01-00.*

### **Concentraciones antifascistas en protesta por la sentencia.**

Como protesta por la que se considero tibia sentencia a los nazis David y Rafael Crespo la Plataforma Antifascista de Zaragoza (P.A.Z.) convocó una concentración el viernes 21 de enero en la Pza. España a la que acudieron unas 200 personas pese al intenso frío reinante y a que tan sólo unos minutos antes había salido la manifestación "contra el terrorismo". La P.A.Z. valoró positivamente la concentración y negativamente la sentencia por resultar bastante menor de lo previsto. Asimismo se aprovechó la ocasión para denunciar el ambiente de impunidad que rodea a los fascistas zaragozanos.

Por otro lado la manifestación convocada a la misma hora en la Pza. Paraíso con el mismo motivo por el Sindicato de Estudiantes de Izquierdas, el Movimiento contra la Intolerancia y Juventudes Socialistas contó con una ínfima asistencia de una treintena de personas que ni tan siquiera llegaron a manifestarse. Esta concentración había sido muy criticada por los grupos antifas debido a algunas de las organizaciones convocantes como las juventudes del PSOE o el movimiento paralelo a este partido Movimiento contra la Intolerancia.

Pese a que la asistencia a la convocatoria antifa fue muy superior en los periódicos solo nombraron la institucional.

*Aragón-Info, 21-01-00.*

### **Proliferación de nazis en el Barrio de las Fuentes.**

A raíz de la instalación de la tienda de estética pseudonazi en la c/ Dr. Iranzo del B° Las Fuentes se ha observado por parte de personas de la Asociación de Vecin@s proliferación de elementos por la tienda y los alrededores del Instituto del barrio de reconocida ideología neonazi y que además se dedican al lucrativo negocio del tráfico de pastillas, vía por la que parece están captando nuevos adeptos.

Al menos se tiene constancia de dos agresiones, en fechas no determinadas. En la c/Rusiñol a un chico de nacionalidad peruana, que precisó dos días de baja y otra a un joven que estuvo una semana en la UVI con un coágulo en la cabeza de los golpes que recibió. En el segundo caso se ha presentado denuncia aunque no se tiene constancia de que se haya producido ninguna detención.

Asimismo en la misma c/Dr. Iranzo se encuentra una farmacia propiedad de un candidato del partido ultraderechista Democracia Nacional que por supuesto no vende anticonceptivos de barrera.

La P.A.Z ha anunciado una próxima campaña de concienciación vecinal tanto contra la farmacia (que ya ha sufrido algún sabotaje) como contra la tienda.

*Aragón-Info, 26-01-00.*

## **LABORAL**

### **Nuevos ataques a ETT's.**

Segun fuentes varias se han registrado nuevos sabotajes a varias Empresas de Trabajo Temporal en Zaragoza. En concreto People de Maria Zambrano sufrió la rotura de sus cristales. Asimismo Vedioir de Hernan Cortes tambien fue apedreada y sufrió pintadas, como otra ETT no precisada en la Avda. Goya.

*Aragón-Info, 22-1-00.*

### **Pintadas contra las ETT's.**

La práctica totalidad de las Empresas de Trabajo Temporal de Zaragoza han sido pintadas por militantes de la Confederación Nacional del Trabajo que han firmado las pintadas que denuncian el trabajo-basura que suponen estas empresas y las condiciones que imponen a l@s trabajadores/as.

Continúa la campaña de denuncia por parte de este sindicato que sigue realizando concentraciones quincenales en estas empresas repartidas por diferentes puntos de la ciudad.

*Aragón-Info, 1-2-2000.*

## **ANTIMILITARISMO**

### **Concentración antimilitarista.**

El pasado 30 de enero el Colectivo de Objecion y Antimilitarismo de Zaragoza (COA-MOC) convocó una concentración en conmemoración de la muerte de Ghandi que se aprovecha para celebrar el Día Escolar de la Paz y la No-violencia con el lema "Deserta de la Violencia" con una convocatoria separada de la oficialista.

La concentración tuvo lugar en la céntrica plaza España y se aprovechó para denunciar la situación de los insumisos en los cuarteles que permanecen encarcelados en la prisión militar de Alcalá de Henares y la multitud de juicios que están teniendo lugar por diversas acciones antimilitaristas.

En una rueda de prensa el insumiso en los cuarteles José Ignacio Royo aprovechó para denunciar esta situación y el COA-MOC anunció la próxima desertión de dos insumisos zaragozanos.

*Aragón-Info, 31-1-00.*

## **MUJER**

### **Se prepara la huelga de mujeres para el 8 de marzo.**

Se prepara la huelga de mujeres para el 8 de marzo.

La recientemente creada Asamblea de Mujeres ha convocado a diversas organizaciones para la realización de una huelga de mujeres el próximo 8 de marzo, día Internacional de la Mujer.

Por lo pronto han realizado varias amplias asambleas y una campaña promocional de pintadas, además de una cuña radiofónica y múltiple propaganda en la emisora libre de Zaragoza Radio Topo.

Para informarte más ampliamente del tema puedes contactar en la Vía Láctea (C/Dr. Palomar) o por correo electrónico a esta misma dirección.

*Aragón-Info, 31-1-00.*

## **ABSTENCIÓN**

### **Acciones antielectorales.**

Miembros de colectivos libertarios han comenzado una campaña por la abstención activa en Zaragoza boicoteando la propaganda electoral y pegando carteles alusivos.

Especialmente bonito quedó el cartel de Aznar en el Barrio de la Madalena, que fue retocado con dos simpáticos ojitos bizcos, un morro de cerdo y el añadido de la sílaba “des” delante de Hechos. La acción fue llevada a cabo a plena luz del día y fue recibida con simpatía por algun@s peatones y con críticas por otr@s. Aragón-Info, 2-1-00.

---

## **LIBERACIÓN ANIMAL**

---

### **Nuevo colectivo: K.O.A.L.A.**

Desde hace unos meses funciona en Zaragoza el Colectivo Anarkista por la Liberación Animal que realizan el boletín Fauna Activa y ya hicieron una interesante jornada de presentación en el Centro Social Libertario, con exposición, comida vegana, charla, vídeo y concierto.

Puedes contactar con ell@s en el Apdo. 316 // 50.080.-Zaragoza.

Aragón-Info, 1-1-00.

---

## **CONVOCATORIAS**

---

### **JORNADAS FEMINISTAS EN EL CENTRO SOCIAL LIBERTARIO (c/Coso 186)**

Con el título genérico “No te escondas. Actúa” la Agrupación Anarquista el Búho organiza los siguientes actos:

- Viernes, 4 de febrero Proyección de Antonia’s Line
- Sábado, 5 de febrero Charla-debate: Anorexia y Bulimia ¿Feminizamos el problema?
- Viernes. 11 de febrero Debate: Mujeres aquí y ahora por la Asamblea de Mujeres
- Sábado, 12 de febrero Charla: Mujer y Prostitución por Ateneo Libertario de Zaragoza
- Viernes 18 de febrero Proyección del documental De Toda la Vida. Después fiesta antisexista.
- Sábado, 19 de febrero Charla-debate: Feminismo, una forma de integración al sistema.  
Todos los actos a las 19hs.

---

### **ALIMÉNTATE EN LOS CENTROS SOCIALES**

---

Comidas de apoyo a los proyectos de los espacios liberados:

Centro Social Libertario (Coso 186, bajos).

Todos los sábados comida vegana a las 15 horas.

Centro Social Revolucionario L’Almozara (Padre Landa, 6, bajos).

Todos los domingos comida vegetal y omnívora a las 15 horas.

---